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OGGETTO:

COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, ORDINI DEL
GIORNO

Oggi 26-11-2018 alle ore 18:00 ,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via
Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di
Prima convocazione.

Presiede la seduta il Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE.
Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti:

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

Bernardini Daniele P Rossi Mauro A
Caporali Matteo P Vignoli Laura P
Nassini Francesca P Neri Laura P
Vagnoli Filippo P Volpi Paolo A
Paperini Mara P Mazzetti Daniela P
Conticini Luca A Ferrini Sabrina P
Nassini Renato A Righini Catia P
Frenos Francesco P Soldani Alessandro P
Serrotti Martina P

risultano presenti n.  13 e assenti n.   4.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, ORDINI DEL GIORNO

IL CONSIGLIO COMUNALE

Nel corso della discussione, entra il Consigliere comunale Luca Conticini.

Capogruppo Soldani (Movimento 5 Stelle):” Premesso  che la legge nazionale tutela e
protegge la specie lupus canis volgarmente detto lupo, che su tutto il territorio nazionale sono
vietati e puniti abbattimenti di tale specie inserita in tempi recenti in Casentino come
elemento regolatore delle specie predate. Considerato che recentemente si sono verificati
episodi di aggressioni da parte di alcuni esemplari di lupi a specie domestiche e da
allevamento con grave danno per le aziende coinvolte ponendo anche a rischio l’incolumità
degli stessi predatori a seguito di qualche possibile iniziativa isolata. Si chiede a questa
amministrazione quali provvedimenti intenda adottare di concerto con le amministrazioni, gli
enti e gli organi di polizia preposti, al fine di tutelare le attività e l’incolumità della specie
domestiche e da allevamento nonché il rispetto della legge che tutela e protegge detto
predatore. Questa era la prima domanda, poi c’avrei la fermata al Corsalone del treno, che non
è illuminata, per persone mi fermano che non sono tranquille se è possibile fare qualcosa; poi
mi chiedono la riapertura della viabilità del centro storico magari con chiusura solo il sabato
fino alla domenica mattina perché delle persone hanno smesso anche la domenica di andare a
Messa perché non trovano il parcheggio; ribadisco l’incrocio della Lidl che il cordolo che è
disegnato in terra sull’incrocio potrebbe essere fatto in cemento così almeno le persone le
persone non tenterebbero a girare sarebbe già un dissuasore il cordolo”
Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Io vorrei sollevare una problematica in merito alle
strisce pedonali alla segnalazione visiva luminosa, perché è successo ora di recente ora parlo a
Soci ma penso che anche da altre parti sia una problematica notevole, hanno investito una
persona lungo la strada Nazionale a Soci sopra le strisce pedonali e mi domanda se è possibile
onde evitare questa problematica, infortuni, insomma questi episodi spiacevoli se è possibile
segnalare non lo so spie luminose, indicazioni più imminenti, migliori le strisce il passaggio
pedonale, questa è una richiesta un’incentivazione che posso chiedere; poi avrei invece delle
interrogazioni a cui chiedere anche al risposta scritta oltre a quella verbale che mi darete oggi
in merito a San Lorenzo la sovrintenda ha approvato soltanto il progetto per il restauro dei
tetti e degli affreschi del chiostro, però viene sempre detto che verrà fatto i lavori anche
all’interno del convento e quindi il restauro ed il recupero di tutto il complesso quindi volevo
capire come mai se c’è già un progetto anche se non è stato comunque sia approvato? Questa
è la prima domanda, poi per quanto i lavori del palazzo comunale mi sembra che il lavori
dovevano finire a fine 2018, mi confermate? E vorrei capire se siamo nei tempi, se si va oltre
quando quindi finiranno in maniera definitiva i lavori ; poi chiedere per iscritto sempre  un
l’elenco analitico di tutti i contributi che sono stati erogati nel 2018 a tutte le associazioni
culturali sociale e creative, ed anche i contributi che sono stati erogati per iniziative e de
eventi turistici.”
Capogruppo Soldani (Movimento 5 Stelle):”Ci sarebbe anche il parcheggio in piazza Palagi
che chi abita lì si lamenta che è a disco orario e quando arrivano i parenti non trovano il
parcheggio le persone che abitano lì intono hanno un disagio nel parcheggiare la macchina
perché è a disco orario quindi lo può utilizzare solo chi va al supermercato, il supermercato ha
il parcheggio nel tetto.”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Io mi volevo ricollegare a quanto emerse al
Consiglio scorso, venne fuori che con le problematiche interne a Sei Toscana la pulizia era
ridotta, voleva sapere se è stato fatto un conteggio di queste minori opere effettuate per vedere



se si riesce quanto meno a non prendere solo il danno ma ad avere una minore spesa nelle
bollette”.
Sindaco:” Allora, lupi, è una tematica che non è di competenza comunale, questo è facile da
comprendere oltretutto è una specie protetta, noi intanto si è iniziato con i  piccioni, avete
visto anche voi con quale problematica anche oggi ho dovuto rispondere ad una associazione
di animalisti per il discorso dei piccioni, comunque questa era una battuta, lupi possiamo
semplicemente farci promotori delle problematiche sollevate dai coltivatori e dagli allevatori
in particolare e questo chiaramente lo facciamo nelle sedi opportune però non è che una
competenza comunale e quindi possiamo intervenire direttamente. Per quanto riguarda
l’illuminazione del Corsalone è stato detto più volte è un’area privata quella dove c’è il
parcheggio e la fermata quindi lì per illuminare ci vuole l’autorizzazione della proprietà. Per
quanto riguarda la riapertura del traffico in Piazza Grande noi abbiamo a più riprese detto che
questa è la decisione presa ed oltretutto è stata oggetto di revisioni perché rispetto alla
chiusura originaria è stato ampliato il numero dei posti auto e devo dire che francamente io
tutte le volte che ci vado ho sempre trovato il posto, poi che ci sia la problematica che a
qualcuno non piaccia è un altro discorso, però sono decisioni che di devono prendere e che
sono state prese; l’incrocio della Lidl rifaremo la comunicazione ai vigili per vedere se si può
eliminare questa problematica che effettivamente c’è, c’è la striscia c’è il cartello ma
nonostante tutto alcuni ho visto che fanno questa manovra; per il parcheggio di Piazza Palagi
ritengo che i parenti che vanno a trovare appunto i parenti è più facile che trovano il posto con
il discorso orario piuttosto che no, questo è il mio parere, il disco orario è fatto apposta per
trovare più facilmente il posto libero, altrimenti se non ci fosse il disco orario potrebbe essere
impegnato tutto il giorno; poi le strisce pedonali e l’illuminazione, allora molte strisce
pedonali sono già illuminate con la luce aggiuntiva se ci avete fatto caso tutto il viale di
Bibbiena Stazione, viale Turati, viale Michelangelo, in tutte le strisce pedonali c’è la luce
aggiuntiva, allora io in quel caso particolare evidentemente non c’è, quindi magari potrebbe
essere, non credo che lì ci sia la luce aggiuntiva, però nella maggior parte della zone c’è, la
zona sarebbe anche quella perché le strade principale, comunque se ci fate caso a Bibbiena
nelle strade principali ci sono tutte. San Lorenzo, c’è il progetto è stato approvato il progetto
esecutivo della parte che riguarda il chiostro e tutta l’ala che è su via Dovizi, praticamente ,
quindi viene praticamente rifatto il tetto, viene sistemato il chiostro con una parte strutturale
del chiostro con un mutuo di 450.000€ poi ci sono ulteriori 100.000€ di finanziamenti …..
con il quale si sistemerà il chiostro per quanto riguarda le rifiniture, quella parte lì deve essere
ancora approvata, nella restante parte c’è un progetto di massima che è già stato assegnato le
risorse da parte di Arezzo casa ma ancora in fase di progettazione, c’è soltanto uno studio di
fattibilità. Palazzo Comunale, mi devo informare perché non vorrei dire le cose inesatte, i
lavori stanno procedendo, devo dire saranno , si sta vedendo anche la realizzazione degli
impianti che chiaramente nel progetto strutturale non c’erano e non sono finanziati con i fondi
del regolamento sismico, però ecco questo mi riservo, come i discorsi dei contributi sono atti
che potete vedere nel bilancio c’è tutto l’elenco dei contributi e tutti dettagliati, ogni
contributo ha una determina. La pulizia, ci sono problematiche ma questo cioè nel senso ,
abbiamo avuto delle problematiche con Sei Toscana sullo spazzamento, per un periodo per il
quale siamo dovuti intervenire ripetutamente, ma non è che è stato ridotto il numero dei
passaggi o dei spazzamenti, non è che ci sono riduzione dei costi, loro in particolare per
quanto riguarda il porta porta in Valdichiana ad Arezzo, anche noi si è avvertito qualche
problema ma non siamo stati in grado di quantificarli, poi sembra che sia ripreso , però non è
che è stata quantificata la riduzione.”
Presidente Frenos: “ Allora possiamo passare al 5”



Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata
fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di
segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come
sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale
della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal Presidente
del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo Pretorio e
conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri e degli
aventi titolo
Letto e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Francesco Frenos

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Giuseppe Liberto

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.




